

Manifestaciones extrahepáticas en la infección POR VHC.

Dr. Javier Crespo

Puntos Clave

- La mayor parte de las enfermedades extrahepáticas en el VHC, tales como crioglobulinemia, síntomas neuropsiquiátricos y cognitivos mejoran ostensiblemente con el tratamiento antiviral.
- El tratamiento precoz evita el desarrollo de linfoma asociado al VHC.
- La enfermedad renal relacionada con la infección por VHC mejora tras el tratamiento antiviral.
- Con el tratamiento antiviral disminuye el riesgo cardiovascular, pero se puede producir un incremento notable de peso que conduzca a desarrollar factores de riesgo cardiovascular tales como la dislipemia, hipertensión o resistencia a la insulina de nuevo, e incluso desarrollar un NASH.
- La RVS asocia una percepción de mejoría de calidad de vida en relación a la resolución de la enfermedad hepática y a la mejora de las manifestaciones extrahepáticas.
- El tratamiento de los pacientes con VHC conlleva beneficios socio sanitarios para el resto de la población general y pacientes con enfermedad hepática, tales como disminución de nuevas infecciones y mayor número de órganos disponibles para el trasplante.

ORGANIZA: